



Handpans anderer Hersteller sind evtl. nicht magnetisch!)

Wir bieten vielfältige Sounds, die den Handpanklang ergänzen und perkussiver machen. Der Pan Chick erweitert dein Handpanspiel mit einem warmen "chick" Sound, der klanglich irgendwo zwischen dem "chick" Sound einer HiHat, Ritual Rasseln, Cha Cha Nüssen oder Shakern liegt. Die einfache Montage mit Magnet ermöglicht eine freie Platzierung auf der Pan, die flexible Konstruktion passt sich dabei der Panform an. Senkrecht zwischen den Tonfeldern entfaltet sich der Klang am Besten.

Der Pan Chick wird in einer Karton Verpackung ohne Plastik geliefert.



Patend pending. Weitere Handpan Add Ons erhältlich.

Details

HPCH

EAN: 4260094115653

Material

- Mehrschichtige Birke
- Baumwoll-Schlauch

Maße / Gewicht

- ca. 210 x 56 x 15 mm
- 48a

Technik

- Flexible Konstruktion
- Magnetbefestigung (Hält an allen Schlagwerk Handpans. Handpans anderer Hersteller sind evtl. nicht magnetisch!)

Sound

- Sensible Ansprache
- Warmer "chick" Sound

Anwendungsbeispiele









(Attaches to all Schlagwerk handpans. Handpans from other manufacturers may not be magnetic!)

We offer a variety of sounds that complement the handpan sound and make it more percussive. The Pan Chick expands your handpan playing with a warm "chick" sound, which is somewhere between the "chick" sound of a hihat, ritual rattles, cha cha nuts or shakers. The easy mounting with magnet allows free placement on the pan, the flexible construction adapts to the pan shape. Vertically between the tone fields the sound unfolds best.

The Pan Chick is delivered in a cardboard packaging. No plastic is used in the packaging.



Patend pending.
More handpan add ons available.

Details

HPCH

EAN: 4260094115653

Material

- · Multiply birch
- Cotton tube

Measures / Weight

- approx. 210 x 56 x 15 mm
- 48g

Technology

- Flexible construction
- Magnet attachment
 (Attaches to all Schlagwerk handpans.
 Handpans from other manufacturers may not be magnetic).

Sound

- Sensitive response
- · Warm "chick" sound

Application examples



